

Steckbriefe unserer Kinder und Jugendlichen in Indien

Die Steckbriefe wurden aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern und Jugendlichen erstellt

Durch unser Nothilfeprojekt in Mumbai versorgen wir hilfsbedürftige Mädchen und Jungen innerhalb ihrer Familien regelmässig mit Lebensmittelpaketen, Kleidern, Schulmaterialien und bei Bedarf mit medizinischer Hilfe. Zudem bieten unsere Projekte Mädchen und Buben, welche sich in persönlichen, familiären oder schulischen Krisensituationen befinden, Beratung und Unterstützung. Die schulische Ausbildung erhalten unsere Kinder durch unsere Zusammenarbeit mit den öffentlichen Schulen und einigen Privatschulen. Unsere Partnerorganisation vor Ort - BECC India - wurde 1974 gegründet.



Sara

Alter: 7 Jahre

Hobbys: Zeichnen, Bücher lesen

Berufswunsch: Ärztin

Schule: 2. Klasse

Hintergrund: Es ist noch nicht lange her, da ging es Sara ausgesprochen schlecht. Sie lebte unter widrigen Umständen, hatte nur zerrissene Kleidung zur Verfügung und litt stark unter Mangelernährung. Saras Familie gehörte zu den ärmsten in Indien. Sie lebt in einem Elendsgebiet mitten in Mumbai.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Unsere Stiftung sorgt nun dafür, dass Sara sich regelmässig ernähren kann. Wir haben darüber hinaus dem blitzgescheiten und fleissigen Mädchen die Anmeldung an der Schule ermöglicht. Über ihre neuen Kleider, die Sara von uns immer mal wieder erhält, freut sie sich ausserordentlich. Das Mädchen kann nun glücklich und unter würdigen Bedingungen aufwachsen.

Wenn Sara drei Wünsche frei hätte, wünschte sie sich:

- Dass niemand mehr arm sein muss
- Ein schönes Haus
- Zaubern zu können



Subhan

Alter: 7 Jahre

Hobbys: Tanzen, Musik hören, Fussball

Berufswunsch: Pilot

Schule: 2. Klasse

Hintergrund: In der Vergangenheit kam es vor, dass Subhan über mehrere Tage hinweg kaum etwas zu essen hatte. Subhan und seine Familie leben in einer kleinen Kammer in einem Slum von Mumbai. Der Junge wünschte sich manchmal auch nur einen kleinen Bissen zu Essen, doch in seiner Behausung war einfach nichts zu finden. Oftmals ging er zu seinen Nachbarn in der Umgebung und bettelte um ein paar wenige Früchte oder etwas Reis.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Nun kann sich Subhan dank unserer Hilfe endlich regelmässig ernähren. Ganz besonders freut sich der lebenswerte und verspielte Bub über frische Mangos, die er ausserordentlich gerne mag und die für ihn ein Leckerbissen sind. Subhan kann jetzt eine unbeschwertere Kindheit geniessen.

Wenn Subhan drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Ein gutes Haus
- Viele Indoor- und Outdoor-Spiele
- Ein glückliches Leben und nicht mehr arm zu sein